



VERDAD, BELLEZA, PROBIDAD

UAT

Universidad Autónoma
de Tamaulipas

Síntesis Informativa

Dirección de Comunicación Institucional



VERDAD, BELLEZA, PROBIIDAD



AGILIZA UAT PROCESOS PARA LA GESTION DE BECAS INTERNAS Y EXTERNAS.

RECTOR DE LA UAT ENTREGA BENEFICIOS AL PERSONAL SINDICALIZADO.



Promueve UAMM todas sus carreras.

El rector de la UAT entrega beneficios a personal sindicalizado.



Entregan beneficios a personal sindicalizado.

VIDA DIARIA por ROSA ELENA GONZALEZ.



Agiliza UAT gestión de becas internas.

25 de febrero



VERDAD, BELLEZA, PROBIIDAD

MILENIO
CALIDAD EN LA EDUCACIÓN

Rector de la UAT entrega premios a sindicalizados.



VICERRECTORÍA DE INVESTIGACIÓN Y DESARROLLO TECNOLÓGICO

EL CINCO MX Año 18, Número 7743

PERIÓDICO CINCO PERIÓDICO CINCO

SÁBADO 25 DE FEBRERO DE 2023

CINCO

AGILIZA UAT PROCESOS PARA LA GESTIÓN DE BECAS INTERNAS Y EXTERNAS

CIUDAD VICTORIA, TAMAULIPAS.-

La Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT) llevó a cabo la capacitación de personal operativo de unidades académicas, facultades y escuelas preparatorias en torno a los nuevos lineamientos y cambios en las plataformas dedicadas a la gestión de becas tanto internas como externas.

La Dirección de Becas y Estímulos Educativos de la Secretaría de Gestión Escolar de la UAT desarrolló el programa de capacitación dirigido a titulares de las coordinaciones de becas de las veintiséis dependencias académicas que integran la casa de estudios.

En las actividades, que tuvieron como sede el centro de cómputo de la Facultad de Comercio y Administración Victoria, participaron instructores del Sistema Único de Beneficiarios de Educación Superior (SUBES), del Instituto Tamaulipeco de Becas, Estímulos y Créditos Educativos (ITABEC) y de la Dirección de Becas y Estímulos Educativos de la UAT.

En ese contexto, la Universidad Autó-

noma de Tamaulipas agiliza y actualiza los procesos operativos y administrativos de promoción, gestión y seguimiento de los diferentes programas de becas que, acorde al nuevo Modelo Educativo, coadyuvan al acceso, permanencia y trayectoria de la comunidad estudiantil, y cuyos cambios se implementarán a partir de las siguientes convocatorias.

A lo largo de la capacitación, los asistentes pudieron compartir opiniones y aclarar sus dudas en torno a cambios en las convocatorias, maneras de incorporarse, requerimientos en las solicitudes, períodos de apertura, adecuaciones en los sistemas de becas, ajustes en las plataformas, entre otros.





VERDAD, BELLEZA, PROBIIDAD

EL CINCO MX Año 18, Número 7743

● PERIODICO CINCO ● PERIODICO CINCO

SÁBADO 25
DE FEBRERO DE 2023

CINCO

RECTOR DE LA UAT ENTREGA BENEFICIOS AL PERSONAL SINDICALIZADO

ENTREGÓ EL VEHÍCULO SORTEADO ENTRE EL PERSONAL PERTENECIENTE AL SUTUAT.

Ciudad Victoria, Tamaulipas.-

En cumplimiento de los compromisos establecidos en el contrato colectivo laboral, el C. P. Guillermo Mendoza Cavazos, rector de la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT), entregó el vehículo sorteado entre el personal perteneciente al Sindicato Único de Trabajadores (SUTUAT).

La entrega se llevó a cabo durante el encuentro que sostuvo el rector Guillermo Mendoza Cavazos con la dirigencia estatal del gremio universitario en las oficinas del SUTUAT en Ciudad Victoria.

En el evento, el rector estuvo acompañado del secretario de Administración, Ing. Rafael Pichardo Torres; el secretario general del SUTUAT, Óscar Valdez Ávila; así como la ganadora del premio, María de los Ángeles López Espinoza, trabajadora de la Escuela Preparatoria Mante.

En su mensaje, el contador Guillermo Mendoza destacó la estrecha relación que existe entre el sindicato y la Universidad, lo cual ha permitido mejorar los servicios educativos que se ofrecen al estudiantado.

Dijo que estas acciones refrendan el compromiso de la institución con sus trabajadores, una institución que cumple con las prestaciones establecidas en el Contrato Colectivo de Trabajo. Subrayó que la UAT y el SUTUAT tienen la disposición de llegar a acuerdos factibles y que, gracias a ello, se han obtenido beneficios colectivos.

Por su parte, el secretario general del SUTUAT, Óscar Valdez Ávila, agradeció a la Universidad por realizar año con año este sorteo en apoyo de la base laboral, y señaló que, si bien se enmarca en los beneficios del Contrato Colectivo de Trabajo, la administración encabezada por el contador Guillermo Mendoza Cavazos siempre ha tenido las puertas abiertas para dotar de beneficios y apoyos a los trabajadores.

Durante su visita a la sede estatal del SUTUAT, el rector develó una placa e inauguró la sala de juntas Fundadores, construida con motivo del 50 Aniversario del gremio universitario.



VICERRECTORÍA DE VINCULACIÓN Y PROMOCIÓN SOCIAL

Promueve UAMM todas sus carreras

Continuando con el programa de promoción de la Oferta Educativa de la Unidad Académica Multidisciplinaria Mante para el periodo Otoño 2023-3 "Next House UAM-Mante 2023", este jueves 23 de febrero, alumnos próximos a egresar del COBAT 03 Mante y Cobat extensión Limón llevaron a cabo un recorrido por las instalaciones de nuestro Campus Universitario, donde tuvieron la oportunidad de participar en pláticas inductivas, dinámicas y convivencia estudiantil.

Los alumnos de este plantel de educación media superior visitaron cada uno de los módulos referentes a los 6 Programas Educativos con los que cuenta la UAMMante y la Universidad les pidió tomar en cuenta la oferta educativa para que se conviertan en alumnos durante el próximo ciclo.



SERGIO RAMÍREZ DÍAZ
EXPRESO-LA RAZÓN



VERDAD, BELLEZA, PROSPERIDAD

Expresom

EXPRESO.PRESS DE CD. MANTE



Staff • Expreso-La Razon

EL DATO

- El rector destacó la estrecha relación que existe entre el sindicato y la Universidad
- La UAT y el SUTUAT tienen la disposición de llegar a acuerdos factibles y se han obtenido beneficios colectivos
- La ganadora del premio, María de los Ángeles López Espinoza, es trabajadora de la Escuela Preparatoria Mante

EL RECTOR entregó el vehículo sorteado entre el personal perteneciente al SUTUAT

El rector de la UAT entrega beneficios a personal sindicalizado

LA ENTREGA SE LLEVÓ A CABO DURANTE EL ENCUENTRO QUE SOSTUVO EL RECTOR GUILLERMO MENDOZA CAVAZOS CON LA DIRIGENCIA ESTATAL DEL GREMIO UNIVERSITARIO

STAFF EXPRESO-LA RAZÓN

En cumplimiento de los compromisos establecidos en el contrato colectivo laboral, el C. P. Guillermo Mendoza Cavazos, rector de la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT), entregó el vehículo sorteado entre el personal perteneciente al Sindicato Único de Trabajadores (SUTUAT).

La entrega se llevó a cabo durante el encuentro que sostuvo el rector Guillermo Mendoza Cavazos con la dirigencia estatal del gremio universitario en las oficinas del SUTUAT en Ciudad Victoria.

En el evento, el rector estuvo acompañado del secretario de Administración, Ing. Rafael Pichardo Torres; el secretario general del SUTUAT, Oscar Valdez Ávila; así como la ganadora del premio, María de los Ángeles López Espinoza, trabajadora de la Escuela Preparatoria Mante.

En su mensaje, el contador Guillermo Mendoza destacó la estrecha relación que existe entre el sindicato y la Universidad, lo cual ha permitido mejorar los servicios educativos que se ofrecen al estudiantado. Dijo que estas acciones refrendan el compromiso de la institución con sus trabajadores, una institución que cumple con las prestaciones establecidas en el Contrato Colectivo de Trabajo.

Subrayó que la UAT y el SUTUAT tienen la dispo-

Estas acciones refrendan el compromiso de la institución con sus trabajadores, una institución que cumple con las prestaciones establecidas".

GUILLERMO MENDOZA CAVAZOS RECTOR DE LA UAT

sición de llegar a acuerdos factibles y que, gracias a ello, se han obtenido beneficios colectivos.

Por su parte, el secretario general del SUTUAT, Oscar Valdez Ávila, agradeció a la Universidad por realizar año con año este sorteo en apoyo de la base laboral, y señaló que, si bien se enmarca en los beneficios del Contrato Colectivo de Trabajo, la administración encabezada por el contador Guillermo Mendoza Cavazos siempre ha tenido las puertas abiertas para dotar de beneficios y apoyos a los trabajadores.

Durante su visita a la sede estatal del SUTUAT, el rector develó una placa e inauguró la sala de juntas Fundadores, construida con motivo del 50 Aniversario del gremio universitario.





VERDAD, BELLEZA, PROSPERIDAD

VIDA DIARIA ROSA ELENA GONZALEZ

@VidaDiaria1



Por cierto, al dar la bienvenida al evento, el Doctor VICENTE JOEL lo hizo de una manera diferente, antes de cualquier discurso o protocolo priorizo el sentido humanitario, la empatía con las personas que te rodean, por ello el Secretario pidió que todos se dieran un abrazo, es decir que cada quien abrazara a la persona que tenía a su lado, cerquita, para empatizar y de alguna manera hacerle sentir que estaba ahí para ella o él.

Emotivo momento, pues, aunque a muchos sorprendió la acción, todos atendieron inmediatamente y lo hicieron de una manera gentil, alegre, responsable, tal y como se debe tratar a las personas, sobre todo en los sectores de salud donde se les debe dar un trato humanitario, cálido para aminorar sus problemas.

En el evento estuvo presente el Rector de la máxima casa de estudios de Tamaulipas, el C.P. GUILLERMO MENDOZA CAVAZOS pues la UAT mucho tiene que ver con la educación humanista y de salud.

Recordemos que la Universidad Autónoma de Tamaulipas se ha propuesto entregar a la sociedad más que buenos profesionistas mejores seres humanos, profesionales con un alto sentido de responsabilidad y humanismo que contribuyan a tener sociedades más sanas y afables para grandeza de la entidad.

En fin, la situación es que uno de los objetivos del gobierno estatal actual es que los ciudadanos tengan, de parte de las instituciones, un trato amable y sobre todo más humanista, especialmente en el sector salud.

Correo.-vida.diaria@hotmail.com.



VICERRECTORÍA DE INVESTIGACIÓN Y DESARROLLO TECNOLÓGICO

SÁBADO 25 DE FEBRERO 2023



REYNOSA, TAM. MÉXICO.

EL MAÑANA



La UAT agiliza y actualiza los procesos operativos y administrativos de promoción de becas.

Agiliza UAT gestión de becas internas

La Dirección de Becas y Estímulos Educativos de la Secretaría de Gestión Escolar de la UAT desarrolló el programa de capacitación

EL MAÑANA/STAFF

La Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT) llevó a cabo la capacitación de personal operativo de unidades académicas, facultades y escuelas preparatorias en torno a los nuevos lineamientos y cambios en las plataformas dedicadas a la gestión de becas tanto internas como externas.

La Dirección de Becas y Estímulos Educativos de la Secretaría de Gestión Escolar de la UAT desarrolló el programa de capacitación dirigido a titulares de las coordinaciones de becas de las veintiséis dependencias académicas que integran la casa de estudios.

En las actividades, que tuvieron como sede el centro de

cómputo de la Facultad de Comercio y Administración Victoria, participaron instructores del Sistema Único de Beneficiarios de Educación Superior (SUBES), del Instituto Tamaulipeco de Becas, Estímulos y Créditos Educativos (ITABEC) y de la Dirección de Becas y Estímulos Educativos de la UAT.

En ese contexto, la Universidad Autónoma de Tamaulipas agiliza y actualiza los procesos operativos y administrativos de promoción, gestión y seguimiento de los diferentes programas de becas que, acorde al nuevo Modelo Educativo, coadyuvan al acceso, permanencia y trayectoria de la comunidad estudiantil, y cuyos cambios se implementarán a partir de las siguientes convocatorias.

A lo largo de la capacitación, los asistentes pudieron compartir opiniones y aclarar sus dudas en torno a cambios en las convocatorias, maneras de incorporarse, requerimientos en las solicitudes, períodos de apertura, adecuaciones en los sistemas de becas, ajustes en las plataformas, entre otros.



VERDAD, BELLEZA, PROBIIDAD

MILENIO^M

DIARIO[®]
TAMAULIPAS

Periodismo con carácter

SÁBADO 25 / DOMINGO 26
DE FEBRERO DE 2023

\$15.00 - AÑO 33 - NÚMERO 109



Rector de la UAT entrega premios a sindicalizados

En cumplimiento de los compromisos establecidos en el contrato colectivo laboral, Guillermo Mendoza, el rector de la Universidad Autónoma de Tamaulipas entregó el vehículo sorteado entre trabajadores.